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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Nutzung der Finanzhilfen des Bundes für Investitionen im sozialen Wohnungsbau 
auch für Studierendenwohnheime? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Mit welchen zukünftigen Bedarfen an preisgünstigem Wohnraum für 
Studierende rechnet der Senat vor dem Hintergrund der geplanten Erhöhung 
der Zahl der Studierenden an Hochschulen im Land Bremen? 
 

2. Wurden die Kompensationsmittel für die Wohnraumförderung, die das Land 
Bremen bis 2019 vom Bund erhalten hat, auch verwendet, um Wohnraum für 
Studierende zu schaffen? 
 

3. Inwiefern plant der Senat, die im Rahmen der Verwaltungsvereinbarung für den 
sozialen Wohnungsbau von 2020 bis 2024 vom Bund bereitgestellten 
Finanzmittel für die Förderung von Wohnraum für Studierende zu nutzen? 

 
 
 

Janina Brünjes, Falk Wagner, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


